

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.

Tienda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de D. N. Fábregas. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

EN PROVINCIAS.

Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menores 6 reales al mes.

Provincias 24 reales trimestre.

Un número suelto $\frac{1}{2}$ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores á 8 mara. per línea.

Los no suscritores 12.

Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De las correspondencias particulares del *Diario de Barcelona* copiamos lo que sigue:

Paris 25 de marzo.

Hoy se ha leído en el Senado el dictámen del baron Dupin sobre la Argelia, ó por mejor decir, sobre las esposiciones de los colonos de Argelia en contra del proyecto de senado consulto que se prepara para dicha colonia. Este dictámen ha venido á ser, digámoslo así, un panegírico de los beneficios otorgados por el Emperador á la Argelia, y un cuadro de colorido rosa de la situacion prospera actual de dicho pais. No sé si es porque no estamos acostumbrados á ver escrita con tan bellos colores la situacion de la colonia, pero la descripcion ha parecido algo exagerada, y nadie duda que los que contestarán á M. Dupin rebajarán un tanto dichos colores.

La colonia de Argelia, segun Mr. Dupin, lejos de costar sacrificios á la Francia, es un gran manantial de riquezas y ventaja ó, por lo menos, iguala en este concepto á las colonias mas florecientes de América. Segun sus cálculos, la poblacion duplica cada diez y ocho años, en tanto que en América solo duplica cada veinte y cinco años. Segun el autor del dictámen, la Argelia habida proporcion del número de sus habitantes, hace con Francia un comercio tres veces mas considerable que cualquier otro pais de Europa.

Las noticias sobre la insurreccion de Polonia siguen siendo favorables, y ya hoy se sabe, sin la menor duda, que si Langiewicz ha sido cogido, no ha sido por consecuencia de una der-

rota, sino hallándose de *incógnito* en territorio austriaco para preparar un nuevo ataque contra los rusos. Esto hace variar de un modo considerable la importancia de este suceso. Hasta se dice, si bien parece algo inverosímil, que el individuo detenido no es Langiewicz, sino un quidam que se ha hecho pasar por tal con el objeto de desconcertar á los rusos, y dar tiempo al verdadero dictador para preparar una gran insurreccion en otro punto. Sea como fuere, lo cierto es que la insurreccion no está completamente acabada, y que la cuestion sigue planteada en toda su fuerza.

Por parte de la diplomacia nada positivo se sabe. Hay muchas presunciones sin embargo de que el Austria se niega á adherirse á una nota colectiva que se pretende dirigir al gabinete de San Petersburgo. Las potencias, segun se dijo ya, obrarán cada una aisladamente para interceder cerca del Czar en favor de la pacificacion y de la union europea. Acaso prevalecerá la idea de reunir un congreso. La «Francia», que habló de esto ayer, vuelve hoy con nueva insistencia á ocuparse de este mismo tema. En algunas correspondencias de Berlin se pretende que al ver la Prusia la actitud del Austria consentirá tambien en gestionar cerca del Czar en favor de la Polonia. Por mi parte creo que el gobierno prusiano que á pesar de todas sus negativas no por esto sigue prestando menos eficaz apoyo á los rusos, tendrá el buen sentido de no apelar á semejante farsa.

Dícese que el ministro de Hacienda se opone menos ahora á la expedicion de Méjico, porque está persuadido de que la Francia se indemnizará de sus

gastos, merced á las minas que se piensa explotar en aquel pais.

Va á ponerse en Francia la quilla para tres nuevos buques con coraza: así parece haberse resuelto á consecuencia de haber acordado el gobierno inglés construir cinco nuevos buques de esta clase.

M. Vicnet, único hombre en Francia que aun creía posible un poema épico, va á publicar la *Franciada*, obra en la que trabaja desde 1811. Para gloria de Mr. Vicnet quisiera que este poema fuese una *fábula*.

El duque de Montebello se retira de San Petersburgo, segun parece. Susurrase que entre él y el príncipe Gortschakoff se han entibiado mucho las relaciones.

Paris 28 de marzo.

Llama algun tanto la atencion el gran viaje que vá á emprender el Sultán despues de las fiestas del Bairan. Visitará las islas del Archipiélago, el Egipto y varios puntos de la costa de Siria á bordo del yacht que le ha regalado el virey de Egipto. Este último dió además á su Soberano veinte y cinco mil carabinas perfeccionadas y fabricadas con arreglo á los mejores modelos, lo cual permitirá al Sultán armar magníficamente sus tropas. Dicese que para no tener que envidiar nada bajo este concepto á las demás potencias europeas, ha pedido al gobierno francés que le envíe el coronel Mimé para dirigir su artillería.

Añádese que el Sultán visitará las obras del istmo de Suez para dar con su presencia una sancion solemne á esta grandiosa empresa y que despues irá á Francia ó Inglaterra. En este caso desembarcará en el puerto de Tolon á últimos de abril.

Paris 29 de marzo.

Los partes de Nueva York nos comunican hoy una noticia altamente inverosímil; tal es la toma de Méjico. Un momento de reflexion basta para demostrar que los franceses, que á la salida del último vapor no estaban todavía á la vista de Puebla, no pueden en tan breve tiempo haber vencido esta fuerte posicion y haberse apoderado de la capital de Méjico. Despues de la leotitud á que nos tiene acostumbrados el general Forey, seria esto un excelente medio de desquitar-se del tiempo perdido, mas por desgracia no es esto creible. Dicha noticia es probablemente una de las que el telégrafo se complace en inventar, y que probablemente quedará desmentida al próximo correo.

Sigue guardándose completa reserva sobre los resultados del viaje del príncipe Metternich. Entre otras versiones, cuéntase que el príncipe estaba encargado de hacer proposiciones que abrazasen todas las cuestiones europeas actualmente en litigio, la de Polonia, la del Véneto, la de Oriente, etc. Pero el Austria ha manifestado, segun parece, y realmente es bastante verosímil, que no aceptaria la idea de reunir un congreso, si no se limitase este para y simplemente á la cuestion polaca.

Pretédese además que el Emperador de Austria ha contestado á las proposiciones de Mr. de Meternich. «Yo no fui á Stutgard n. á Copiègne á solicitar la alianza francesa; pero ya que se me ofrece, no veo en la actitud de la Prusia y de la Rusia motivos suficientes para rechazarla. Pero no quiero oír hablar de política revolucionaria, y nada haré sino la Inglaterra.»

Esta respuesta en el fondo está conforme con la que le comuniqué á V.

Por otra parte cuéntase que Mr. de Badberg ha dicho á Mr. Drouyn de Lhuys, que la Rusia no estaba léjos de adherirse á un congreso, con tal que se trateo en él todas las cuestiones europeas que en la actualidad están pendientes. De este modo la corte de Francia y el gabinete de San Petersburgo estarian acordes en sus miras. Pero, segun he manifestado ya, y no es difícil creerlo, el Austria no estaria muy satisfecha de semejante solucion, que importaria el exámen de las cuestiones de Hungría y el Véne-

to, que le interesan directamente.

Hé aquí varios motivos particulares, fuera de las razones generales, que pueden hallarse facilmente para dificultar la reunion de un congreso.

Segun noticias de Nueva York, todos los partidos están ahora por la represion sangrienta de la rebelion. Los demócratas están mas escitados que los republicanos: realmente se han resentido del insulto de Jefferson-Davis. Los irlandeses, que hasta ahora eran por punto general favorables al Sur, se han comprometido á hacer todos los sacrificios en hombres y en dinero para vencer á los confederados.

Sigue suscitando vivas reclamaciones en Inglaterra la cuestion de haber sido apresado el *Poterhoff*.

Segun escriben de Mantua, cada dia llegan á dicha ciudad varias partidas de soldados del ejército del duque de Módena, en los cuales figuran algunos oficiales superiores que se aprovechan de la autorizacion del duque para volver á Italia.

P. S. Corre la voz de que en Polonia el movimiento insurreccional toma el carácter de una guerra social, y que á los labriegos se les promete hacerles propietarios.

Mr. Maison, jóven garibaldino de quien se habló tiempo atrás, está en París, á donde le ha enviado Mierowski para proporcionarse armas.

De la *Correspondencia* de 29:

«Se ha mandado por real órden de 21 del actual que se corrija el error padecido al redactar la partida 10 del arancel vigente de algodones, entendiéndose que el derecho de las muselinas en ella comprendidas es de 30 rs. 40 cénts. cada kilógramo en bandera nacional, y 36 rs. 50 cénts. en bandera extranjera, y no 22'60 reales y 27'10 que equivocadamente figura hoy en la tarifa.»

— Aooche dice un periódico que se sabe ya que D. Juan de Borbon está de regreso en Lóndres.

— Ayer tarde, despues de una larga conferencia que han celebrado con el señor ministro de Marina un senador y un diputado y dos diplomáticos que han servido en América, personas todas de ninguna relacion política con el gabinete anterior, ha quedado definitivamente resuelto que la expedicion naval enviada al Pacífico al mando del general Pinzon, acabará de

visitar todos los puertos del mismo, y volverá á Europa doblando de nuevo el Cabo. Así se consigue completamente el objeto de la expedicion y se abrevia esta en beneficio del Tesoro público.

— El 26 salió del puerto de Cartagena para el de Barcelona la goleta de hélice *Santa Teresa*, al mando del teniente de navío D. Ramon Martinez Pery.

— El vapor *Mercurio*, perdido en las aguas de Málaga, era el decano de los vapores españoles, pues con su compañero el *Balear* fueron los primeros que pasearon por el Mediterráneo el pabellon nacional. En su primer viaje á Marsella, en abril de 1837, el *Mercurio* echó en una de las rocas del cabo de Creus, y á no ser por la bondad del buque se hubiera ido á pique en la vispera de San Jorge de dicho año. Este percance lo detuvo un dia en el puerto de Cadaqués.

— Un pasajero de los que conducia el vapor *Mercurio* ha declarado en Málaga que se salvaron todos los que iban á bordo, despues de algunas horas de verdadera angustia; que los equipajes tambien se sacaron á tierra, y una pequeña parte del cargo, todo mojado, y que el buque con el resto de la carga se sepultó en las olas, destruido por la fuerza del mar, que rompió con gran violencia contra la costa.

— El dia 16 del pasado un niño de diez años, del Pueblo de Talarrubias, partido de Herrera del Duque, se encontró en las inmediaciones otro de unos tres años, próximo á la pared de un cercado, comiéndose un pedazo de pan; el de diez años dijo al pequeño que le diera un poco, á lo cual se negó, y entonces cogiendo una piedra rompió con ella el cráneo de aquella criatura, á cuyo impulso cayó; mas como no lo considerase muerto, dicen que con una navaja le dió diferentes puñaladas en la cara y cuello; y despues le arrastró á un estercolero, medio enterrándole en él y poniendo encima dos gruesas piedras; haciendo aun mas trágico este suceso el que la primera persona que en aquel estado aquella criatura fué su misma abuela. El pobre niño murió á las pocas horas: se dice que el pequeño reo ha confesado horribles pormenores de su crimen.

Imposible parece tan precoz depravacion.

— El rumor que habia corrido de que el gobierno ruso habia pedido al de Austria la estradiccion de Laogiewitz, es inexacto. Rusia tenia derecho á pedirla conforme al tratado de Munchengraetz, por el cual se comprometió Austria á entregar á las autoridades rusas los súbditos insurrectos presos en su territorio, pero no lo ha hecho.

— Hoy las fuerzas rusas que se hallan en Polonia consisten en 70,000 hombres de tropas regulares 40,000 de tropas irregulares, 25,000 guarnecido á Varsovia: 25,000 las fortalezas, y 30,000 despues de haber derrotado á Laogiewitz, maniobran contra los restos de sus fuerzas. Quedan todavía, por lo tanto, 30,000 para hacer frente á las insurrecciones en los demás puntos de Polonia y para vigilar veinte ciudades de una importancia efectiva.

MAHON 4 DE ABRIL.

Efemérides.

1070.

Batalla de Volpejar, ganada por los castellanos al mando del rey D. Sancho II, el fuerte, contra leoneses y gallegos.

1422.

Toma de Loja por los cristianos, al mando del rey D. Fernando III, el Santo, defendida por los moros.

Día 5. — 1565.

Sitio de Mazalquivir por los moros, defendida por los cristianos al mando de don Martín de Córdoba.

1741.

Sitio y toma del puerto de Boca chica por la armada inglesa, al mando de don Eduardo de Vernon, defendida por los españoles.

Segun habíamos anunciado, hoy principia á funcionar en el Teatro una compañía de verso y baile, que á juzgar por la lista de actores, muchos de ellos recibidos con aplauso en teatros de primer orden, recibirá de este público una favorable acogida.

La funcion escogida para el estreno es tambien de prueba porque *Guzman el Bueno* no se ha escrito para medianías. Celebraremos poder ocuparnos con elogio de esta compañía.

El cónsul general de España en Lisboa ha remitido al ministerio del Estado la relacion de los súbditos españoles fallecidos últimamente en aquella capital y en ella se lee esta partida.

«Pedro Antonio Cánovas, natural de Ma-

hon y establecido en el Pará (Brasil). Dejó prendas de equipaje, unos 15,000 rs. vn. en dinero y un vale de 1.145,000 reis pagadero á la vista.»

El señor Comandante Militar de Marina de esta Provincia nos ha remitido para su insercion lo siguiente:

Comisaria de Marina de la Provincia de Mahon.

Adjunto remito á V. copia del anuncio que me ha sido remitido por el Sr. Ordenador del Departamento de Cartajena, en el que se rectifica el publicado en 9 del actual, llamando á oposicion para proveer tres plazas de Meritorios del Cuerpo Administrativo de la Armada en el citado Departamento, á fin de que si lo tiene á bien se sirva disponer su publicacion en el Periódico de esta Ciudad. Dios guarde á V. muchos años. Mahon 31 de Marzo 1863. — Francisco de Paula Santmartí. — Sr. Comandante Militar de Marina de esta Provincia.

Ordenacion de Marina del Departamento de Cartajena.

Rectificacion al anuncio publicado en 9 del actual, llamando á oposicion para proveer tres vacantes de plazas de Meritorios del Cuerpo Administrativo de la Armada en este Departamento. — Por Real orden de 20 de Enero de 1862 se suprimieron en la documentacion justificativa de las instancias de los preteadientes, las partidas de bautismo y casamiento de los abuelos por ambas líneas, de que trata el párrafo 2.º de dicho anuncio. — Lo que se hace saber al público para que los que no hayan instruido sus expedientes, prescindan en ellos de los referidos documentos, presentando todos los demás que comprende el indicado anuncio. Cartajena 22 de Marzo 1863. — Juan Martinez Illescas. — Mahon 31 de Marzo de 1863. — Es copia. — Francisco de Paula Santmartí.

Publíquese por medio del periódico de esta Ciudad. Mahon 1.º de abril 1863. — Jaan Martinez.

PROVINCIA.

(Del Propagador Balear del 31.)

Entre los pasajeros conducidos ayer por el vapor-correo *Rey Don Jaime I*, llegó el baron Hubner, embajador que fué de Austria en Francia, y cuyo nombre adquirió gran celebridad en 1859, época en que se retiró de Paris á consecuencia de las palabras que le dirigió el emperador en la recepcion del día 4.º del año, que fueron una especie de declaracion de guerra al Austria.

El baron Hubner viene de Madrid, se ha detenido un dia en Jativa y algunos mas en Valencia, cuyos establecimientos mas notables ha visitado.

Tambien ha llegado con dicho buque el conde Cleville.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

Pascua de Resurreccion: San Vicente Ferrer, confesor.

CULTOS.

CORTE DE MARIA — Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Esperanza, en la iglesia parroquial de Santa Maria.

En la hermita de S. Pedro, todos los domingos, empezando desde hoy, se dirá una misa rezada á las ocho y media.

Hoy en la parroquia de Santa Maria á las diez se celebrarán los oficios solemnes con sermón que dirá D. Francisco Arbona vicario de la misma. Por la tarde á las tres y media se cantarán vísperas con la solemnidad acostumbrada.

Mañana lunes el Viático general saldrá á las siete de la mañana.

SANTO DE MAÑANA.

✱ San Guillermo abad y San Celestino papa.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL. — Sale á las 5 horas y 38 ms. — Pónese á las 6 h. y 28 ms.

LUNA. — Sale á las 8 h. ms. 18 de la T. — Se pone á las 5 h. y 59 ms. de la M.

ORDEN DE LA PLAZA

del 5 de Abril de 1863.

A las 7 en punto de la mañana del próximo lunes, segundo día de Pascua, ha de concurrir á la plaza de la Constitucion una de las compañías de preferencia del regimiento infantería de Zaragoza con la música, banda y gastadores para acompañar la procesion del Sr. Viático General que saldrá de la Iglesia parroquial de Santa Maria á la espresada hora. — El General Gobernador. — *Bassols.*

Servicio para el 5.

Gefe de día: D. Baltasar Getino de la Vega, 2.º comandante del regimiento infantería de Granada n.º 34. — Parada, el mismo cuerpo y Zaragoza. — Hospital y provisiones, Zaragoza. — El T. C. Sargento Mayor. — Juan Perea y Jauregui.

AVISOS OFICIALES.

Habiéndose padecido una equivocacion en el anuncio del día 29, se reproduce hoy rectificado.

Subgobierno de Menorca.

En virtud de Real orden se ha de proceder á segunda subasta para contratar el servicio de la conduccion de la correspondencia entre Mahon y Ciudadela. La licitacion tendrá efecto el dia 13 del actual á las doce en el Gobierno de provincia y en este Subgobierno, bajo el tipo de diez y seis mil reales ánuos y con sujecion á las demás condiciones anunciadas en el Boletín oficial correspondiente al dia 30 de Marzo último, que se hallan de manifiesto en la Secretaria del Subgobierno; admitiéndose los pliegos de proposiciones desde las once y media á las doce del espresado dia.

Lo que se inserta en este periódico para conocimiento de los que quieran interesarse en la subasta.--Mahon 2 de Abril de 1863.-Agustin Sevilla.

Comandancia Militar de Marina de la Provincia de Menorca.

Debiendo sacar á pública subasta el dia 8 de abril próximo (y no el 2 de marzo como se habia anunciado) á las doce de su mañana, el lastre y deslastre de los buques que lo efectúan en el puerto de Mahon las personas que quieran hacer proposiciones para el urriendo del mismo por el término de 3 años, se dirijan á la misma dependencia donde obra de manifiesto el pliego de condiciones. Lo que se anuncia por medio de este periódico para conocimiento del público. Mahon 25 de febrero de 1863.-El Comandante interino Juan Marti nez.

LOTERIA NACIONAL.

Administración Principal de Menorca.

De los billetes espendidos en esta Administración del sorteo que tuvo lugar en Madrid el dia 12 de marzo último, ha salido premiado el del número siguiente:

28610 con 60 Duros.

El dia 11 del actual á las doce del día se cerrará el despacho de billetes para el sorteo próximo que se verificará el 12 del mismo, que constará de 30,000 billetes al precio de 200 rs, distribuyéndose 225.000 pesos en 1.330 premios, siendo el primero de 45,000 pesos.

Se espenden billetes en esta Administración y puntos acostumbrados á 20 reales el decimo.--Mahon 4 de Abril de 1863.--El Administrador, Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

Antonio Carratalá, jornalero,

que vive en la calle de Santa Cecilia n.º 6, se halla postrado en la cama y apurados todos sus recursos. Habiéndole ordenado el facultativo los baños termales, como único remedio para sus dolencias, y no hallándose con medios para poder verificarlo, acude á la caridad pública por medio de este anuncio, suplicando á las almas piadosas se dignen socorrerle, para poder pasar á tomar los baños prescritos, y para que con su restablecimiento pueda dedicarse de nuevo al trabajo, y hallar en él su manutención y la de su familia.

En las carnicerías número 5 y 6 se vende carne fresca de buey, ternera y carnero á 8 sueldos la carnicera.

CONFITERIA DE ANDREU.

Calle de San Roque, n.º 9.

Frescos y superiores MERENGUES á peseta la docena.

Palos jacobos y Chous á la crème, Yemas, Roscas, etc., etc.

Antonio Carreras y Guardia, que vive en el predio Biniati, término de S Luis, desea vender un burro de 5 años, enseñado, de muy buenas cualidades y talla 6½ palmos.

GRAN BARATURA

DE PERFUMERIA DE PARIS.

Calle Nueva n.º 24.--Tienda.

POR POCOS DIAS.

Agua para teñir instantáneamente los cabellos y la barba, de 16 á 36 rs. frasco.

Idem de colonia superfina, de 2 á 12 reales frasco.

Idem de Lavanda destilada, superior (refrescante), de 5 á 22 rs. frasco.

Idem balsámica para limpiar la dentadura.

Crema depilatoria para quitar el vello instantáneamente, á 12 rs.

Estractos de olor, superior calidad, de 2 á 12 rs. frasco.

Pomadas finas, de 2 á 4 rs. bote.

Verdadera grasa de oso para hacer crecer el pelo.

Pomada antipelicular para quitar la pellicula que se adhiere á la raiz de los cabellos, 20 rs. bote.

Polvos de Quiroga, coral, y carbon, para limpiar la dentadura.

Idem circasianos y de arroz para blanquear el cutis, de 5 á 8 rs. caja.

Vinagre aromático (refrescante) de 4 á 7 rs. frasco.

Gran surtido de jabones para tocador, de lechuga desde el infimo precio de 1 hasta 10 rs pastila, y por docenas un 10 p. 100 mas barato.

Se ha extraviado una condecoración de San Fernando y á la persona que la presente en esta redacción, á mas de las gracias, se le gratificará con veinte reales vellon.

Para PALMA.

Saldrá el miércoles 8 del corriente la balandra Antonieta, patron Francisco Sitges, admite cargo y pasajeros y se despacha en el almacén de la Sra. Antonia Taltavull.

PARA ARGEL.

Saldrá á la brevedad posible el pailebote Galgo, su capitán D. Ma-

tias Huguet. Admite cargo y pasajeros, lo despacha el mismo capitán

TEATRO.

Lista de los artistas dramáticos que han de actuar en el de esta ciudad en la temporada que dará principio en la noche de hoy.

La empresa agena de formular elogios, deja al criterio del sensato público juzgar de los deseos de agradar que animan á todos los individuos de la sociedad.

Primer actor y director de escena.

D. Antonio Mallí de Brignole.

Actores.

D. Antonio Mallí de Brignole.

Primer actor del género cómico y director en sus funciones,

D. Manuel Tormo.

Primer actor de carácter.

D. Tomás Armisen.

Primer galán joven,

D. Ignacio Pasos.

Segundo galán,

D. Jaime Libre.

D. Mariano García.

D. José M. Cirera.

D. Lucas Fernandez.

D. Juan Grás.

D. M. Tormo (hijo).

Actrices.

Primera actriz,

D.ª Micaela Roca.

Dama joven,

D.ª Natalia Conde.

Característica,

D.ª Dolores Perez.

Graciosa,

D.ª Matilde Mallí.

D.ª Antonia Garriga.

D.ª Francisca Valcanera

Para papeles de su carácter.

D.ª Julia Cirera.

Apuntadores.

D. Jorge Jubany.

D. Manuel Tormo (hijo).

Cuerpo de baile. — Dos parejas.

Queda abierto un abono para 10 funciones, que darán principio con la de hoy, en el despacho del Teatro, y á las horas de costumbre.

PRECIOS.

Plateas. 160 rs. vn.

Palcos de primer piso. 200 „

Idem de segundo id. 120 „

Idem de tercer id. 60 „

Butacas con entrada. 40 „

Funcion para hoy 5 de abril.

Se pondrá en escena el acreditado drama histórico en 4 actos y en verso, original de D. Antonio Gil y Zárate, titulado:

GUZMAN EL BUENO.

Dando fin con el baile nacional titulado:

LA RONDEÑA GRANADINA.

Entrada 2 rs. A las 7½.

Funcion para mañana lunes.

La lindisima comedia de gracioso, nueva, en tres actos y en prosa, original de D. Luis de Olona, nominada:

EL PRIMO Y EL RELICARIO.

Se bailará un intermedio por las dos parejas.

Dando fin con la chistosa comedia en un acto, tambien nueva, de gracioso, en prosa y verso, original del mismo D. Luis de Olona, titulada:

EN LA CARA ESTA LA EDAD.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fabregues y Pascual,
calle Nueva núm 21.